



Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen
Baden-Württemberg

EINSATZTRAINING

Schießtrainingssysteme



Polizei Baden-Württemberg

Die alltäglichen Anforderungen an die Polizei sind sehr komplex und unterliegen einem ständigen Wandel. Die Anzahl der gefährlichen Einsatzsituationen nimmt ständig zu.

Aus diesem Grund werden sehr hohe Anforderungen an ein professionelles und realitätsnah gestaltetes Einsatztraining gestellt. Hierzu zählt auch die Schießaus- und -fortbildung. Die Schießanlagen der Polizei sind deshalb mit computerunterstützten Video-Projektions- und Schießtrainingssystemen ausgerüstet, um Polizeieinsätze simulieren zu können.

Zunehmend findet das Einsatztraining in speziellen Trainingszentren statt. Dort kann nahezu das gesamte Spektrum des Einsatztrainings vom Abwehr- und Zugriffstraining über das Schießtraining bis hin zum integrativen Training mit Farbmarkierungswaffen erfolgen.

Weiterführende Links

Polizei. Der Beruf.

Polizei Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://im.baden-wuerttemberg.de/de/sicherheit/polizei/moderne-technik/schiesstrainingssysteme>

// //